



„Die drei ???“ in Zahlen

(Kosmos-Verlag)

„Die drei ???“ in Zahlen

- 86 Prozent der Buchhändler nennen „Die drei ???“ in einer ungestützten Umfrage nach Krimi-Reihen für Kinder
- (Buchhändlerbefragung Konradin Business GmbH)
- mehr als 16,5 Millionen verkaufte Bände der „Die drei ???“-Bücher
- mehr als 300.000 verkaufte „Die drei ???-Spiele“ und mehr als 700.000 verkaufte „Die drei ??? –Detektivboxen“
- mehr als 44 Millionen verkaufte Hörspiele (167 Folgen)
- Lizenz in 7 Ländern weltweit
- 2 erfolgreiche Kinofilme
- Zu der Live-Tour „Die drei ??? und der seltsame Wecker“ mit den Hörspielsprechern kommen im Herbst 2009 rund 100.000 Zuschauer in 18 Städten.
- Die neue Live-Tour „Phonophobia“ mit den Hörspielsprechern startet am 9. März 2014.
- Seitenabrufe der offiziellen Homepage www.dreifragezeichen.de: 500.000 pro Monat
- Die offizielle Seite der drei ??? hat über 150.000 Facebook-Fans

(Quelle: Kosmos Verlag, 50 Jahre Die drei ???, Pressemappe)